
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより 

№ １ 

R4．6．17（金） №10小栁 弘志 

                ６月１３日(月)の５～６時間目に生徒総会を行いまし 

た。２週間後にある郡市中体連
ぐんしちゅうたいれん

夏季
か き

大会
たいかい

に向け、体調
たいちょう

管理
か ん り

の視点
し て ん

からリモートで行いました。３階
かい

少人数
しょうにんずう

クラスに生徒会
せ い と か い

執行部
し っ こ う ぶ

が集まって各クラス

に配信
はいしん

しました。その中で以下の生徒会スローガンが決定
けってい

しました。 

                      「挑」は挑戦
ちょうせん

するという意味
い み

。 

「ＳｔａｙＧｏｌｄ」は輝
かがや

き続
つづ

けるとい

う意味です。生徒会スローガンを考える過程
か て い

で、新型
しんがた

コロナウイルスの流行
りゅうこう

により、クラ

スや学年をまたいだ交流が減
へ

り、一人ひとりの個性
こ せ い

が生かされる機会
き か い

が少なくなりました

が、「様々
さまざま

なことに挑戦し、一人ひとりが輝き続ける学校」にしたいという理由で、この

スローガンに決まりました。生徒会執行部は様々な状況でも自分の目標に向かい、自ら挑

戦や努力のできる学校を作るために活動していきたいと考えています。スローガンが決定

した後、各委員会
か く い い ん か い

への質疑
し つ ぎ

応答
おうとう

がありました。その後、今年は各委員会から各クラスの生

徒への逆質問もありました。主なものを抜粋
ばっすい

して紹介
しょうかい

します。 
 

 ○執行部､代議員会
だ い ぎ い ん か い

････どうやったら丁寧に大きな声での挨拶ができると思うか？ 

 ○広報
こうほう

･放送
ほうそう

委員会
いいんかい

････仕事に積極的な人とそうでない人がいる。どうすれば仕事を忘れ 

ずに参加してくれると思うか？ 

○体育
たいいく

委員会･････････朝のプロジェクトを次、行う時の意見を聞きたい。 

○健康
けんこう

委員会･････････ハンカチチェックについての意見を聞きたい。 

○人権･ボランティア委員会･･１人１人が思いやりを持ち、安心して笑顔で過ごせる学校にしよ

うとしている。何かアイデアがある人は教えて欲しい。どのよう

にしたら思いやりの心ができるのでしょうか？ 
 

発表者
はっぴょうしゃ

以外
い が い

でもリモートの画面
が め ん

からク 

ラスのみんなが協力しているのが伝わっ 

てきました。何か実践
じっせん

するのに完璧
かんぺき

な計 

画はないと思っています。１つのことを 

やるのに、どれが一番いいかということ 

はやってみないと分かりません。しかし、 

たくさんの人の意見を聞きながら、少数 

意見でも可能なことはできるだけ取り入 

れてBestでなくてもBetterを求めて今日 

の総会で出た意見をもとに実践につなげ 

てください。これからの生徒会活動が楽 

しみです。 

生徒
せ い と

総会
そ う か い

がありました 

挑 ～ Ｓｔａｙ Ｇｏｌｄ ～   

(生徒会代表がクラスの質問に答えている様子) 

(各クラスの様子) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            特別
とくべつ

支援
し え ん

学級
がっきゅう

(あおば学級)の年間行事の 

１つとして他の学校と一緒に交流会を行っ

ています。今回もコロナ対策としてオンラインでつないでリモート交流会を実施しま

した。司会
し か い

進行役
しんこうやく

の中原小学校の先生が｢今日は紹介
しょうかい

やゲームを予定しているます。楽

しんでください。｣と話された後に、自己
じ こ

紹介
しょうかい

や学校紹介を行いました。全部の小中学

校がリモート画面上とはいえ一堂
いちどう

に会
かい

すると時間がかかりすぎますので、中学校のク

ラス、小学校のクラスに分かれて行いました。中学校は南阿蘇中、高森中、西原中、

高森東学園で交流を行いました。 

【各学校で工夫されていたこと】 

 ・声の大きさ、話すスピードや抑揚
よくよう

。 

 ・相手が嬉
うれ

しくなるしゃべり方。 

・自己紹介カードを首からさげる。 

 ・パワーポイントの準備、利用。 

 ・話すのが苦手な人は広用紙
ひろしようし

等に書いて紹介する。 
 

このような工夫をして発表を行いました。本校は自己紹介ビ 

デオを事前に撮
と

って紹介しました。どの学校も発表後の表情が 

素敵
す て き

でした。素晴
す ば

らしいと感じたのが、他の学校の発表を聞い 

て、拍手
はくしゅ

や笑顔
え が お

を返していたところです。きっと相手の学校も 

嬉しかったと思います。次は校区の小学校と交流を行う予定です。本日の体験
たいけん

を生か

して、各小学校の先輩
せんぱい

として頑張
が ん ば

りましょう。 

なかよし交流会
こうりゅうかい

がありました 

     ６月１５日(水)の午後、南阿 

    蘇村の小中学校の先生方と保育

園の園長
えんちょう

先生に集まっていただき、南阿蘇村
み な み あ そ む ら

教育
きょういく

研究会
けんきゅうかい

全体会
ぜんたいかい

が本校で行われました。

過去２年間は中止になっていましたが、今年はコロナ対策をしっかり取って行うこと

ができました。会の前半で吉良
き ら

村長
そんちょう

と松野
ま つ の

教育
きょういく

長
ちょう

の講話がありました。村長からは｢誇
ほこ

りに思ってもらいたいこと｣という演題
えんだい

で南阿蘇村の素晴らしさを、科学的
か が く て き

データをも

とに話していただきました。千年以上前からの人々の営みにより作られてきた循環型
じゅんかんがた

の環境の素晴らしさと、そこに暮らす人々の素晴らしさは世界に誇り得
う

ることで、千

年先の未来につないでいきたいというお話でした。教育長からは自分を誇れる、そし

て南阿蘇を誇れる子どもを育てるには｢学校 

が楽しい｣と思えるように、教育を行ってほし 

いという話がありました。その基盤
き ば ん

として 

 １．命に関わる大きな事故
じ こ

が起きないこと。 

 ２．職員に不祥事
ふ し ょ う じ

が起きないこと。 

日常
にちじょう

活動
かつどう

では 

 １．職員の学力向上についての努力。 

 ２．豊かな心が育つための楽しい生活の工夫。 

 ３．学校の課題
か だ い

を踏
ふ

まえた｢校内研究｣の実施
じ っ し

。 

等のアドバイスがありました。私たちも頑張
が ん ば

ります。 

村長
そんちょう

講話
こ う わ

、教育
きょういく

長
ちょう

講話がありました 

(交流会に向けての準備の様子) 

(発表を待っている様子) 

(吉良村長講話の様子) 


